

Albert de Monaco, les adieux au trône sont imminents : l'annonce déplace tout le monde

trendingnews.it/alberto-di-monaco-addio-trono-complotto

fabio

13 aprile 2022

Albert de Monaco estime que toutes les indiscretions apparues ces derniers mois sont le résultat d'un plan visant à le discréditer et à l'affaiblir.

Le Prince Albert **de Monaco** traverse une période particulièrement difficile d'un point de vue médiatique. Depuis près d'un an, il est au centre de l'attention des médias du monde entier pour les vicissitudes concernant sa femme. On sait que Charlene a été malade, qu'elle a subi plusieurs opérations et qu'elle est toujours en rééducation aujourd'hui. Pourtant, les rumeurs concernant une prétendue crise conjugale n'ont jamais cessé, auxquelles s'est ajouté depuis un certain temps le prétendu divorce en cours.



L'épouse du prince régent est censée être à Monaco en ce moment, mais personne, à part sa famille, ne l'a vue. Pour cette raison, on pense qu'il pourrait actuellement résider dans un lieu différent du **Palazzo Grimaldi** : certains pensent qu'il se trouve à Roc Agel, la résidence d'été de la famille royale aimée de Grace Kelly, **qui s'est plutôt enfuie à Nice**, en Corse ou même Suisse.

La famille Grimaldi s'est refusée à commenter ces dernières rumeurs. Alberto n'a pas l'intention de parler plus loin pour nier ce qui est dit, au contraire il croit que tout cela est le résultat d'un plan bien précis pour le discréditer aux yeux de ses sujets et du monde. Ce qui mettra fin aux rumeurs sera l'apparition publique de Charlene, mais avant cela, les rumeurs continueront de se déchaîner.

Albert de Monaco : le scandale immobilier impliquant son entourage

Comme si tout cela ne suffisait pas, dans l'un des derniers numéros du **Monde** un dossier a été dévoilé sur un prétendu scandale immobilier impliquant quatre hommes de confiance du prince. Le journal français rapporte ce qui s'est passé ces derniers mois. Les soupçons sur la spéculation immobilière ont été suscités par une vidéo apparue sur YouTube cet été.

Cette seule vidéo aurait pu constituer une attaque non motivée contre la principauté, mais au fil des semaines, divers sites sont apparus dans lesquels des informations et des documents étaient partagés à l'appui de cette thèse initialement partagée dans la vidéo. Les lourdes accusations concernent les quatre hommes les plus proches d'Alberto : **Therry Lacoste**, l'avocat du prince, **Didier Linotte**, le président de la Cour de cassation de Monaco, le chef de cabinet Laurent Anselmi et le comptable et administrateur des biens du souverain Claude Palmero. .

Alberto estime que ces lourdes accusations sont une énième démonstration que quelqu'un veut lui faire perdre sa crédibilité afin de lui voler le trône de la Principauté. Selon lui, tant le scandale immobilier que les rumeurs constantes sur sa femme sont le résultat d'un stratagème très spécifique, orchestré pour le mettre sous un mauvais jour et le faire paraître faible et isolé.

